



LHKP Muhammadiyah Pusat Dukung Heri Kusnadi untuk Calon DPD RI

Soni Yoner - KERINCI.KAMPAI.CO.ID

Jan 24, 2024 - 00:22

Dr. (C). HERI KUSNADI, M.Kom

Sebagai Calon Anggota DPD RI Dapil Provinsi Jambi
Perwakilan dari Muhammadiyah Provinsi Jambi

Mengajak seluruh kader pemuda muhammadiyah beserta ORTOM & AUM Muhammadiyah se Provinsi Jambi untuk :

- 1 Memasang Spanduk, Banner, Baliho, Stiker & APK lainnya dirumah masing - masing terkecuali rumah kader sebagai penyelenggara PEMILU 2024 atau PNS
- 2 Aktif mengadakan konsolidasi, Koordinasi, Sosialisai gerakan pemenangan di masing - masing daerah, cabang sampai ranting
- 3 Keluarga Besar Muhammadiyah se Provinsi Jambi, terkhusus Pemuda Muhammadiyah Se Provinsi Jambi Harus Aktif ikut serta dalam pemasangan APK di setiap Daerah, Cabang dan Ranting
- 4 Satu kader Pemuda Muhammadiyah se Provinsi Jambi berkewajiban mengajak minimal 50 orang pemilih untuk mencoblos HERI KUSNADI, M.Kom sebagai Calon Anggota DPD RI Dapil Provinsi Jambi
- 5 Ikut berperan aktif dalam pengamanan sebagai relawan saksi hasil pencoblosan di masing - masing TPS dan melaporkan hasil penghitungan ke pusat center data HERI KUSNADI, M.Kom



KERINCI,JAMBI - Lembaga Hikmah dan Kebijakan Publik (LHKP) Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Memberikan dukungan kepada Heri Kusnadi, M.Kom, calon Anggota Dewan Perwakilan Daerah Republik Indonesia (DPD RI).

Berdasarkan Surat rekomendasi yang dikeluarkan oleh Pimpinan Pusat, yang di

tanda tangani oleh Ketua, Dr. Phill. Ridho Al-hamdi, rekomendasi tersebut dikeluarkan sebagai usulan yang mewakili Aspirasi dan kepentingan misi Muhammadiyah.

Untuk mendukung program ini, masing-masing LHKP PWM dan LHKP PDM dapat membentuk tim Adhoc hingga tingkat TPS yang bekerja secara independen sesuai ketentuan yang berlaku dan sejalan dengan khittah organisasi, sehingga calon DPD RI usulan Muhammadiyah tersebut berhasil memperoleh amanat/mandat rakyat.

"Kita sudah siap disegala aspek, termasuk membentuk tim Adhoc independent hingga tingkat TPS," ungkap Heri Kusnadi kepada awak media.

Tidak sampai disitu saja, bahkan Aktivis Muda Provinsi Jambi ini turut di perkuat oleh intruksi pemenangan dari PW Pemuda muhammadiyah jambi.